
10 décembre 2017

Présents : Eline Lharidon, Sylvie Vanhems, Michèle Pincemein, Loïc Pincemin, Jean-Marc Cosse-
Renaudie, Daniel Lennard, Jean Durand, Jean-Paul Martin, Alain Bourgoin, Jacques 
Austrui, Jean-Paul Radix, Gilles De Rasse

Excusés : André Gaillard, Germain Brouard (pouvoir à Jean-Paul Martin), Maria Durand (pouvoir 
à Jean Durand) 

Lieu : Salle Emile Auvray 2, 20h30

Le quorum étant atteint, la séance est ouverte.

1- Accueil et recueil des cotisations 2018 par Loïc.

2- Rapport moral     , par Alain Bourgoin, Président
L’année 2017 a été contrastée.

Forum
Le forum a été intéressant avec de nouveaux adhérents qui ont intégré le club, : Jacques Austrui, 
Jean-Paul Radix et Kévin Pierre (ce dernier s' étant manifesté avant le forum). Les autres contacts 
sont à conserver et relancer...Merci aux membres qui y ont participé et à Gilles pour l'organisation.
Alain Lharidon
Malheureusement, nous avons eu la perte de Alain Lharidon, membre depuis 2008, pour la sortie 
vers Great Dunmow en Angleterre. Il n'était pas régulier en sortie hebdomadaire, mais c'est lui qui 
avait suggéré cette sortie club. Il était très impliqué dans les sortie club, avec son Trafic, sans lequel 
la rando vers l'Angleterre n'aurait pas été possible. Il apportait ses connaissances techniques, 
touristiques, son esprit de communauté,,c'est un grand regret qu'il nous ait quittés. Un article lui est 
consacré dans le Cyclo déchaîné de cette année.
Retrait du club de la FFCT
Cette année le club a quitté la FFCT. Un contrat d'assurance pour 30 membres a été contracté, 
présentant une grande souplesse et évitant les doublons de remboursement.Il est du devoir de 
chacun d'être assuré en Responsabilité civile, et du club de le vérifier. De même pour le certificat 
médical de non contre indication de la pratique du vélo,, afin d'éviter les problèmes  cardiaques en 
particulier.. Humainement il n'est pas admissible de se sentir responsable d'un accident fatal...Il 
faudra donc penser à les fournir ces certificats dés que possible.
le tarif pour 30 membres, et assurance du local incluse : 244 €, Le club économise ainsi 700 €, et 
gagne en souplesse, D'autant que par ailleurs le club ne bénéficiait pas beaucoup de son adhésion à 
la FFCT, dont les activités sont accessibles aux non licenciés..
Sorties hebdomadaires
On a observé un regain d'activité grâce aux nouveaux membres
le club compte des cyclistes féminines : Marie-claire Gorce, Maria Durand, Eline Lharidon, Nicole 
Martin, Michèle Pincemein, Sylvie Vanhems., qui souhaitent sortir un autre jour que le jeudi, le mardi 
par exemple, elles pourraient faire un rapprochement avec Daniel et Jean-Marc, et voir pour une 
concertation (mail, téléphone, etc)
Sylvie fait un appel pour les volontaires pour une sortie route le dimanche matin (plus de VTT depuis 
sa chute lors de la polaire, avec les conséquences qu'elle a eues)
Action pour l'Association des familles     :
M,Jacquot a sollicité Alain pour que le club prenne en charge la restauration de vélos récupérés par 
l'AF, ainsi remis en vente à prix modique. Loïc, Jean, Gilles et Alain ont ainsi restauré bon nombre de 
vélos. Alain a contacté la déchetterie pour relancer la récupération de vélos par les employés au profit 
de l'AF . Ils ne le feraient que sur ordre, et pour l'instant la Mairie n'a pas donné suite à la demande 
d'Alain...

Compte rendu de l'Assemblée générale
8 décembre 2017



Dossier sur la circulation à Dourdan
Alain Bourgoin a participé à l'étude de la circulation à Dourdan par l'association Graine de Colibri, 
pour l'élaboration d'un dossier de propositions présenté à la mairie. Il a permis ainsi l'apport des 
compétences de la FFCT sur la circulation à vélo. 
Le dossier a été présenté, mais n'a pas eu de suites pour des raisons diverses (manque de suivi, de 
relance?)
la question se relance par la formation d'un groupe de travail pour l'aménagement de la rue Saint-
Pierre, l'idée étant d'essayer d'élargir au reste de la ville en se référant aux propositions qui avaient 
été faites, qui seraient d'un coût modique par rapport à celui des travaux pour la rue Saint-Pierre.
Local
le local aurait été vendu. Pas d'informations pour l'instant, ni de retour de la Mairie à ce sujet.
Précision apportée par Alain le lendemain de la réunion :  le local n'est pas vendu il y a juste un accord. 
Mme Hulbach a été hospitalisée ce qui explique probablement son absence de réponse.
Sortie club     : Gien
elle s'est très bien passée, et a été appréciée de tous . Merci aux organisateurs, et à Jean-Paul qui a 
écrit un excellent article dans le cyclo déchaîné.
Pique-nique
Il s'est bien déroulé , dans une ambiance sympathique. L'utilisation de tables et chaises personnelles 
est une bonne idée, nous permettant d'envisager des lieux avec une grande souplesse...à renouveler
A l'étude
la fourniture à l'office du tourisme des circuits VTT et route pour les visiteurs/touristes à Dourdan.
Cette action permettrait également de montrer l'implication du club dans la cité (et justifier ainsi la 
subvention)

Le rapport moral soumis au vote est adopté à l'Unanimité

3- Rapport Financier     , par Loïc Pincemin, Trésorier
La trésorerie du club n'est pas importante, mais elle est saine. Le bilan financier pour 2017 montre un 
excédent de 207 euros.
Elle est d'environ 3500 euros, dont environ 1500 euros sur un livret A, qui présente l'intérêt d'être 
facilement mobilisable.
Le retrait de la FFCT ayant  permis l'économie de 700 euros, la perte de la subvention 
départementale d'environ 200 euros, qui n'aurait pas été reconduite de toute façon, et Le contrat 
d'assurance négocié a un pris raisonnable, la cotisation annuelle a été ramenée de 52 euros à 30 
euros.
Les différents avec EDF ont pu être réglés, enfin !
Il a été créé une boîte mail spéciale donné à tous les correspondants tres.  DCT@gmail  .com, qui 
permettra ainsi une passation plus facile aux trésoriers successifs.
En 2017, la participation du club a été d'environ 150 euros
En 2018, le solde final le bilan devrait être d'environ 2600 euros, avec un déficit d'exploitation 
d'environ 600 euros, dû en grande partie à l'investissement de gilets de sécurité (estimé à 500 
euros ), en espérant que la subvention municipale sera maintenue, et avec une provision de 500 
euros pour la sortie club.
Voir le rapport financier  établi par Loïc joint.

Le rapport financier soumis au vote est adopté à l'unanimité.

4- Élection au CA
Le CA est constitué de : Jean Durand, Bruno Lavastrou, Maxime Bréart secrétaire adjoint, Gilles De 
Rasse secrétaire, Loïc Pincemein trésorier, Alain Bourgoin président.
Jean Durand est sortant.
Après quelques hésitations, il se représente, Il est élu à l'unanimité.
Pour répondre aux appels à des candidatures féminines, Sylvie Vanhems se présente. Elle est élue à 
l'unanimité.
Le CA se réunira ultérieurement en début d'année pour procéder à l'élection du bureau.

5- Accueil des nouveaux
Les nouveaux adhérents présents, Jean-Paul Radix et Jacques Austrui se présentent.
Jean-Paul Radix , encore actif mais à quelques années de la retraite, avait envie de refaire un peu de  
vélo après en avoir fait il y a quelques années et malgré une jambe douloureuse, séquelle d'un accident 
de jeunesse. Il est très content de nous avoir rejoint et des sorties, route ou VTT-électrique- qu'il fait.
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Jacques Austrui, à la retraite depuis 2 ans, a repris le vélo à cette occasion. Il sort le jeudi avec le club, 
et au moins une fois par semaine en solo.
Les autres membres se présentent :
Daniel : membre depuis 1981, c'est le doyen qui fêtera ses 84 ans fin décembre,,,
Jean-Marc : membre depuis 1978, le début,,,a eu des années de gloire où il roulait 16000 km par an
Michèle :  tandemiste exclusive !
Jean : depuis 2012 au club
Jean-Paul : depuis 1990 au club. Rédac-chef du cyclo déchaîné, et chef du barbecue,,,route et VTT, et 
tandem avec Nicole
Eline : membre depuis 2008
Sylvie : faisait route et VTT, mais a laissé le VTT pour le vélo d'appartement depuis une chute durant La 
polaire...
Loîc : membre depuis 2013
Alain : membre depuis octobre 2005, a occupé diverses fonctions, secrétaire, président
Gilles : membre depuis fin 2004, d'abord pur Vttiste, puis sur route,,,a profité d'un arrêt de 3mois en 
2006 suite à une chute sur le roc d'azur pour créer le site internet du club, dont il assure la maintenance.

6- Rappel de quelques règles de sécurité     :

• Pas plus de 2 de front :  rouler de front toléré si les conditions le permettent, retour immédiat en 
file indienne si demande d'un automobiliste ou si le trafic l'exige.
• Rouler groupés, ou en groupes séparés par une grande distance
• Gilets fluos recommandés, important pour la visibilité, dans les croisements notamment
• Arrêt : impérativement complètement en dehors de la chaussée
• Recommandation de passer un test d'effort tous les 3 à 5 ans pour s'assure que tout va bien
• Recommandation de l'usage d'un cardiofréquencemètre

7- Sorties hebdomadaires:
Elle sont le jeudi pour la route, après midi à partir de 13h30. Lors de fortes chaleurs, comme cette 
année, elle sont le matin. 
L'idée de sorties 'opportunistes' en fonction de la météo est rejetée, car pas compatibles avec la gestion 
des emploi du temps personnels et difficiles à gérer.
On peut se dire qu'on peut sortir aussi le mardi 

8- Sortie club 2018 :
date :le sondage effectué donne que la date la plus consensuelle est le 28/29/30 avril 2018
destination : deux choix possibles :

1- départ de Dourdan vers Vernon (Giverny ,la seine...) ou Moret sur Loing (Nemours, 
Fontainebleau).

2- départ en TER jusqu'à Chateaudun, puis vers Bracieux (74km) ou Valencay (120km)
le sondage donne la préférence à l'option 2, avec une majorité pour Valencay.
C'est cette option qui sera étudiée en priorité, avec la solution de Bracieux en cas de problème 
d'organisation (hébergement  peut être compliqué du fait de la proximité du zoo de Beauval).
Il faudra assez rapidement faire connaître ses intentions de participation pour permettre un première 
étude...
9- questions diverses

– Jean-Paul rappelle l'historique du journal, et considère qu'il essouffle un peu, avec cette année 
un contenu un peu détourné. Il lance un appel à qui serait intéressé pour reprendre le 
flambeau...avis aux vocations !

– Germain propose que du fait du changement de local on essaie un nouveau rapprochement avec 
l'autre club de VTT

– distribution du N° 30 du cyclo déchaîné, que l'on pourra retrouver , en couleurs, sur le site 
internet...

Le président clôt la séance ...et sort petits gâteaux,crémant d'Alsace et jus d'orange  pour le pot de 
l'amitié. 
Fin des agapes vers 23h...


